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DIONISIO
PÉREZ JÁCOME
La SCT afirmó que
no hay consigna o
persecución en
contra de Telmex

CCE insiste en reformas
laboral y de seguridad
Aunque el sector privado reconoce avances en materia
económica considera urgente aprobar las reformas laborales
de seguridad y de inversión

Mario Sánchez Ruiz presidentedel Consejo Coordinador
Empresarial festejó ayer los

35 años de la creación del CCE que na
ció en 1976 en un contexto muy difícil
en materia económica por el inicio de
la primera de las crisis económicas del
país y el enfrentamiento con el enton
ces presidente Luis Echeverría

Sánchez Ruiz quien fue ratificado por
un año más al frente del CCE resaltó
ante el presidente Calderón y los secre
tarios de Hacienda Ernesto Cordero de
Energía José Antonio Meade de Turis
mo Gloria Guevara y de Gobernación
Francisco Blake los logros alcanzados
en materia económica como el creci
miento de 5 4 del PIB en 2010 el
más alto desde el año 2000 y de 4 6
en lo que va del año la estabilidad ma
cro económica la meta de generar 600
mil nuevos empleos en 2011 la aproba
ción de las leyes de competencia accio
nes colectiva y amparo y el fortaleci
miento de la clase media

Somos —dijo— un país que crece pe
se a problemas pendientes pero consi
deró urgente un acuerdo en temas pen
dientes seguridad inversión y merca

do laboral Y para ello exhorto al Legis
lativo a la aprobación de las leyes de se
guridad nacional de asociaciones pú
blico privadas y la reforma a la Ley del
Trabajo porque de aprobarse crecería
mos por arribade 5 en 2012 y el sec
tor privado invertiría 2 5 billones de pe^
sos y generaría 800 mil empleos

Insistió en que hay que apostar al for
talecimiento del mercado interno con
medidas que simplifiquen la actividad
empresarial bajen costos de formali
dad reduzcan costos de transacción y

mejoren condiciones para invertir
Sánchez Ruiz presentó tres propues

tas que la educación sea una prioridad
una reforma fiscal integral que fusione
el ISR y el IETU con tasas más bajas y
procedimientos más simples que in
centiven la formalidad y estimular la
producción con medidas como mejorar
el programa de compras de gobierno

CALDERÓN EL
SPRINT FINAL

Por su parte el presidente Calderón
quien se mostró de muybuen humor en
la comida del CCE hizo un recuento de
los logros como la estabilidad macroe

conomica y las reservas
históricas del Banco de

México y señaló que si en
contrara una lámpara má
gica le pediría al genio más
inversión públicayprivada
nacional y extranjera

Como no hay genio ni
lámpara —reconoció—
hay que implementar las
condiciones que generen
mayor inversión Sin embargo no res
pondió a ninguna de las demandas del
CCE aunque exhortó al sector privado
a trabajar juntos por el bien del país en
el sprint final de su gobierno

PROMOVER COMPETENCIA
ÚNICA CONSIGNA
DE SCT Y COFETEL
Si en algo coinciden Dionisio Pérez Jáco
me secretario de Comunicaciones y
Transportes y Nlony de Swaan presi
dente de la Cofetel es en señalar que no
hay ninguna consigna o persecución en
contrade Carlos Süm Helú sino unaclara

política en materia de comunicaciones
en favor de una mayor competencia en
beneficio de los consumidores

Entrevistados en el programa Ale
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mijes Águila o Sol Pérez Jácome y De
Swaan coinciden en asegurar que la reu
nión que sostuvieronhace dos semanas
con Süm Hetú y otros directivos de Tel
mex fue áspera pero de ninguna ma
nera hubo amenazas insultos o mano
teos sobre la mesa

Lo que sí hizo Telmex en la reunión
fue manifestar su derecho a defenderse
en tribunales y su inconformidad por
las recientes medidas en especial la
desaparición de la llamada reventa que
baja las tarifas de interconexión de 75 a
4 centavos por minuto en las zonas
donde sólo Telmex tiene presencia

Una de las razones que esgrimió la
SCT para negarle a Telmex la autoriza
ción para ofrecer servicios de tvy audio
restringido es la negativa de la empresa

a entregar la información que requieren
las autoridades Sin embargo elpasado
3 de junio Telmex presentó ya un mo
delo de costos realizado para justificar
su demanda de que no bajen las tarifas
y que desde luego difiere del modelo de
la Cofetel

BAJARAN TARIFAS
DE EL QUE LLAMA
PAGA
En lo que también coinci
den tanto Pérez Jácome

como De Swaan es en que
habrán más medidas en
focadas a una mayor y
más sana competencia
que —sostiene el titular

de la SCT— se seguirán tomandopor el
bien de México

Y en este sentido podemos adelan
tarle que además de la regulación en
materia de dominancia la Cofetel pre
para ya una nueva resolución que saca
rá chispas porque bajarán las tarifas de
interconexión en el esquema el que lla
ma paga que actualmente es de 1 35
pesos por minuto pero esa tarifa con
tiene dos elementos la tarifa de inter

conexión de 95 centavos por minuto
que ya bajó la Cofetel a 39 centavos y
un componente por facturación y co
branza de 40 centavos

Bajarán las tarifas de
interconexión en el

esquema el que llama
paga que es de 1 35

pesos por minuto
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